
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos quatro dias do mês de
2 setembro de 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho
3 Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias
4 n° 333, contando com a presença; da superintendente em exercício ||Ely Tieko
5 Yoshinaga e das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano presidente, Carla
6 Adriana Casaca, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana Viçoso de Oliveira,
7 Rosângela Maria Cebulski e a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta
8 os seguintes tópicos:

9 1. Ata do dia 29/08/2018;

10 1. Requerimento n° 125 8/2018-Solicita do Conselho Angiotomografia Arterial de
11 Pescoço;

12 2. Requerimento n° 1351/2018-Solicita liberação de material cirúrgico cirurgia de
13 compressão do gânglio de Glasser com balão.

14 A reunião teve início com a análise da ata da reunião do dia 29 de agosto de 2018,
15 sendo aprovada. Em seguida passou-se a discutir o requerimento 1258/2018 Karen
16 sugere devolução para o contribuinte se já feito outro exame para diagnostico, A
17 conselheira Carla coloca que a conduta é se foi realizado outro exame deverá estar
18 no processo. A conselheira Carla Adriana Bruna deferiu o processo, As outras
19 conselheiras decidiram devolver para diretoria de saúde para saber se tem outros
20 exames para melhor diagnosticar. Em seguida foi discutido o Requerimento n°
21 1351/2018 o médico auditor liberou a cirurgia convencional, as conselheiras
22 discutiram decidiram votar pelo deferimento. Em seguida foi chamada a
23 superintendente em exercício Ely, foi questionada a superintendente sobre a questão
24 da não liberação das guias de internação por causa da atualização do sistema
25 BENNER, Ely coloca que foi aberto um chamado para a BENNER e já está
26 tentando resolver, a conselheira coloca que o problema foi após a atualização, a
27 superintendente coloca que quando sai atualização a BENNER manda por e-mail e
28 o servidor Edson faz a atualização, quando foi feita a atualização foi aplicado a 3,50
29 que a BENNER não tinha liberado ainda, foi erro da BENNER que mandou
30 atualização que não estava liberada ainda, a Conselheira Rosangela falou que diante
31 de tantos contratempos com a BENNER deveria verificar se este erro da BENNER
32 ocorrem com outros clientes, pois é muito erro e transtorno para a CAAPSML, /
33 segundo a conselheira Carla o problema é que o hospital não faz procedimentos |

guia, A superintendente coloca que este problema aconteceu no final de
35 semana, A superintendente coloca que a BENNER já encaminhou um e-mail com ã
36 a correção e que o servidor Edson já está atualizando. Rosangela coloca que os
37 problemas continuam com o BENNER e que não estão sendo resolvidos, por
38 exemplo a disponibilidade dos credenciados aos usuários pelo site. A presidente
39 questiona sobre a comissão para discutir o projeto da CAAPSML a superintendente
40 coloca que não está sabendo, Rosangela questiona porque está tão difícil para
41 formar a comissão, Ely coloca que antes de fazer a comissão deve ser feitas algumas
42 premissas de que linha seguir. Rosangela coloca que já que não sai esse projeto e o T
43 tempo passando a administração deveria encaminhar a Câmara o Plano de
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44 amortização para serem feitos os aportes conforme consta na Lei que seria iniciado
45 os repasses em Fevereiro de 2018.

46 Rosangela coloca que a CAAPSML está sendo omissa, Ely coloca que o projeto já
47 foi feito e que não existe omissão da CAAPSML, Rosangela rebate que o projeto
48 que foi encaminhado à Câmara no final do ano passado não foi aprovado por ter
49 questões que não foram aceitas e que colocaram tudo em um pacote só para forçar
50 a aprovação atrelado aos aportes e insiste que seja feito a Lei do plano de
51 amortização para que os repasses sejam feitos conforme consta na Lei 12.481/2016
52 Art. 18. O Executivo Municipal, no exercício financeiro de 2017, deverá encaminhar para aprovação
53 legislativa plano de amortização do déficit atuarial do Fundo de Previdência, nos termos do artigo 19

do Ministério da Previdência Social.403/2008
55 Parágrafo único. As medidas a serem adotadas no plano de amortização do Fundo de Previdência
56 dos Servidores Públicos Municipais se darão a partir do mês de fevereiro de 2018. Luciana coloca
57 que o conselho tem que fazer um documento cobrando o superintendente.
58 Rosangela coloca que a CAAPSML é nossa e nós temos que defender não podemos
59 ficar omissos, pois passaram várias administrações e a CAAPSML age de forma
60 política e não cobra do Prefeito, que a CAAPSML já fez a parte dela quando da
61 aprovação da última Lei para junção das massas pelo fato da Prefeitura não ter como
62 assumir a Folha dos aposentados, sendo assim utilizado os recursos da Previdência
63 e é o que continua fazendo até hoje, e que esta situação tem que ser resolvida, Karen
64 que era membro do Conselho anterior coloca que aprovou a lei eom o compromisso
65 da Administração inclusive da equipe de transição na época de encaminhar a Lei
66 para aprovação do plano de amortização, Karen coloca que a administração quer
67 um pacote que tem questões polemieas, Ely coloca que as premissas devem ser
68 superadas, definir o que se vai ser feito, isto o Executivo que tem que definir, e só
69 com as premissas avançadas tomar uma medida de elaboração de um projeto. Karen
70 coloca que tem uma reserva mas a administração não abre mão dos pontos
71 polêmicos, Rosangela questiona se o prefeito não fazendo os repasses do aporte está
72 cometendo improbidade, Karen coloca para tentar uma agenda com o prefeito para
73 uma conversa antes de tomar uma atitude. Ana Cristina coloca que devemos marcar
74 uma reunião com o conselho fiscal e resolver qual a atitude os conselhos deverão
75 tomar. Rosangela coloca sobre o extravio da folha 5 do processo analisado
76 semana passada, Karen coloca que por mais que o próprio requerente tenha retirado
77 teria que ter um documento da CAAPSML sobre a retirada sendo que a numeração
78 foi alterada e a folha 5 ficou no verso da folha 4. Rosangela questiona sobre o í
79 processo da plástica, Ely coloca que a comissão concluiu, o conselho solicita o ' 

parecer da comissão. A presidente solicita a resposta do oficio 52 do dia 1 de agosto ^
81 que questiona sobre a parcela CAAPSML na fatura do Plano de Saúde. A
82 superintendente entrega para o conselho o relatório de credenciamento relativo a de
83 20 de agosto a 31 de agosto. Rosangela questiona sobre as datas e coloca que a 

CAAPSML solicite hora extras para resolver os serviços em atraso para que não
85 haja prejuízo e problemas aos contribuintes, e que cobre resultados dos servidores
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86 responsáveis que estarão fazendo horas extras para colocar os serviços em dia, que
87 o maior prejudicado está sendo o contribuinte que necessita dos serviços e de um

bom atendimento pela CAAPSML devendo disponibilizar um serviço de qualidade. \
Em seguida a presidente consta nada mais havendo a tratar Eu Ana Cristina j

90 Pialarice Giordano secretária ad hoc, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente
91 com os demais presentes.
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